

Artikel vom 08.08.2018

MU-Sommerempfang

Sommerempfang der Mittelstands-Union Unterfranken



Die Vorsitzende der MU Unterfranken, Jutta Leitherer, und der Kreisvorsitzende Dirk Reinhold konnten zum Sommerempfang der MU rund 200 Gäste begrüßen. Unter ihnen die Vorsitzende des Innenausschusses, Andrea Lindholz, MdB, den bay. Justizminister Prof. Winfried Bausback, die Landtagsabgeordneten Peter Winter, Judith Gerlach und Berthold Rüth, Bezirksrat Helmut Schumacher sowie Landrat Dr. Ulrich Reuter und Bürgermeisterin Marianne Krohnen. Wirtschaftsminister Franz-Josef Pschierer ging in seiner Rede auf die Bedeutung der mittelständische Wirtschaft für Bayern ein und betonte, dass Ministerpräsident Söder und er großen Wert in ihrer Politik darauf legen, dass die Rahmenbedingungen für die bayerische Wirtschaft, und insbesondere für kleine und mittlere Unternehmen auch in Zukunft gut sind. Wichtig ist, dass die bayerische Wirtschaft verlässliche Partner in der Politik hat, und dafür sei die CSU Garant.

Impressionen vom Empfang der Mittelstands-Union Unterfranken in Weibersbrunn.